

Upcoming Lift Station Upgrade – Intersection of Autumnwood Drive and Cottonwood Road

Starting the week of June 23, 2025, we will begin a one (1) year upgrade project on the Windsor Park Lift Station. This will include the:

- Generator building at 1081 Autumnwood Drive
- Wastewater pumping station located beneath the road pedestrian island at 945 Cottonwood Road

These upgrades will replace aging infrastructure. Without these upgrades, there is an increased risk of basement flooding in the area.

During construction

To complete our work, we will:

- Close the turning lane from westbound Cottonwood Road onto northbound Autumnwood Drive
 - This road closure will begin on June 30, 2025 and continue through May 2026
- Maintain the pedestrian walkway around the construction site during this time

We may have to restrict parking and traffic, but you will always have access to your home or business. Please keep away from the construction site at all times.

There will be no impacts to your:

- Sewer service
- Recycling and garbage collection

We will restore any boulevard and pavement damage as soon as possible.

If you need more information, or have any project concerns or questions, please:

- Call 311
- Submit your questions online at winnipeg.ca/311

Amélioration de la station de pompage à l'intersection de la promenade Autumnwood et du chemin Cottonwood

La semaine du 23 juin 2025, nous entamerons un projet d'amélioration d'un an visant la station de pompage de Windsor Park. Les travaux viseront les installations suivantes:

- Le bâtiment des groupes générateurs situé au 1081, promenade Autumnwood
- La station de pompage des eaux usées située sous l'îlot de sûreté au 945, chemin Cottonwood

Les améliorations viseront à remplacer les infrastructures vieillissantes. Sans ces travaux, il y aurait un risque accru d'inondations dans les sous-sols du secteur.

Pendant les travaux

Le projet inclura les mesures suivantes:

- La fermeture de la voie de virage qui relie le chemin Cottonwood en direction ouest à la promenade Autumnwood en direction nord
 - Cette fermeture débutera le 30 juin 2025 et se poursuivra jusqu'en mai 2026.
- L'entretien des passages piétonniers autour du chantier de construction

Il se peut que nous devions limiter le stationnement et la circulation, mais vous aurez toujours accès à votre résidence ou à votre entreprise. Veuillez rester à l'écart du chantier de construction en tout temps.

Les services suivants ne seront pas touchés:

- Le service d'égout
- La collecte du recyclage et des déchets ménagers

Nous restaurerons les terre-pleins et les chaussées endommagés dès que possible.

Si vous avez besoin de renseignements supplémentaires, ou si vous avez des préoccupations ou des questions par rapport au projet, veuillez:

- appeler le 311;
- soumettre vos questions en ligne à winnipeg.ca/service311.